

# キッズみんなの日記



8月号



夏期講習に入ったと思ったらあっといいう間に7月が終わりを迎えました。梅雨も明けて日に焼けた塾生の顔に夏を感じているこの頃です。

今回の日記は、夏休みに入ってお出かけしたお話やお友達と遊んだお話など、楽しい話題でいっぱいでした。読んでいてこちらが楽しくなってしまうものがとつても多く、どの作品を誌面に載せるか、かなり迷いました。そんな中、特に気持ちの表現を上手にしてくれた日記を選ばせていただきました。また、スポーツや音楽会など、部活動について書いてくれた日記もたくさんありました。夏休みの宿題に日記が出ている学校もたくさんあるかと存じます。是非、参考にしてください。

## 優秀作品紹介

### ★日常の「コマ」を生き生きと★

白玉さん

お兄ちゃんとぼくとママの三人で白玉だんごをつくりました。さいしよに白玉のこなに水をいれます。それをお兄ちゃんがこねました。そしたらこながたくさんこぼれて、そうじをしました。

白玉のこなで小さいおだんごをたくさん作って、おゆのに入ったおなべの中に入れました。白玉が入れました。白玉が



おいしかったです。

(小二 ASくん)

お母さんとお兄ちゃんと楽しく白玉だんごを作ったことを生き生きと描くことができています。出来上がった白玉もおいしそうに表現できていますね！

家の中でゲームをした

家でゲームをしました。やったのは、「ドンキーコング」と「マリオカート」です。

ドンキーコングは三回やって、一回目はさいごまでゴールして、二回目は途中でしんでしまっかなかかったけど、三回目はゴールまでいけてうれしかったです。

また、ドンキーコングを  
したいです。

マリオカートは

十二ばんまであって、

一回目のコースを

はしったら二ばん目で、

二回目は一ばんになって

うれしかったです。

またドンキーコングとマリオカートをした  
たいです。

(小二 MSさん)



大雨の中帰った

わたしは、家が近くで仲よしの子と帰りました。そのあと、校門を出たら、かみなりがなって、「まだ、学校を出ていない人は、たいきをしてください。」ってほうそうが、はいりました。でも

わたしたちは

もうでちゃったから、

命をおとしても

おかしくない

じょうたいで

いっしょうけんめい

帰りました。

とちゅうで、三人の子とあって、五人で家に帰りました。

ちょっとたいへんでした。でも、こんなたいへんなおもいをあんまりしたことがないから、ちょっとおもしろかったです。

(小三 KYさん)



大雨の日の出来事を鮮明に書くことができましたね。「いのちをおとしてもおかしくないじょうたい」という表現から、雨の勢いがとてもなかつたことが感じ取れる文章です。

ぎんぎ

日曜日におじいちゃんとおばあちゃんとママとおねえちゃんときんぎに行きました。

おばあちゃんのおさいふをおじいちゃんが買っていました。いつも車でおでかけだけど、

日曜日は、電車で行って

色んな電車に乗って

楽しかったです。

買い物をして、

ハチミツがかかった



ソフトクリームを食べました。

歩行者天国になっていたので、道路を歩けました。ぎんぎはすぐたくさんお店があつて楽しいところでした。

(小三 Yーさん)

お休みに家族でお買い物に行つたことをしっかり書くことができていますね。どんなことが楽しかったのかを明確に書くことができています。思わず読んでいて楽しくなっていますね！

プール

ぼくは先週、友達三人と東部市民プールに行きました。

まず、シャワーをあびた時、すごく冷たかつたから、プールの水もすごく冷たいと思ひました。あさいプールは、そんなに冷たくなかつたけど、

二十五mプールは

冷たかつたです。一・〇m

の所と一・二mの所と

一・四mの所があつて、

ぼくは百三十センチ

くらいだから、一・〇mで

友達と遊びました。

三時から五時までだった

から、ちょっと早めにプールを出ました。最初

みたいになつて冷たく、タオルでふいた

のにシャワーと白い水が入つてるところで

またタオルでふくことになつちやいました。

楽しかつたです。また遊びに行きたいで

す。

(小四 YMくん)



お友達とプールに行つたことを詳しく説明出来ていますね！楽しかつたことだけでなく、シャワーが冷たかつたということなど、その時の状況もしっかりと表現できていますね！

地区別音楽会

地区別音楽会の当日は、朝の六時半に集合でした。とても早い集合だったので、とてもねむかったです。

集合場所は、六年生と一年生のげんかんで、話を聞きました。会場へ行くときにいろいろと楽しい話ばかりしていききました。着いたら、楽器屋さん、楽器を下ろしていききました。リハーサルで、ふるさとを歌ったときに他の学校の先生が、「ひびいてないよ。M先生を見習いなさい。」と言って、M先生がと中で、「すみません。声がかけています。」と言ったので、「あはは。」と笑いました。

本番はとてもきんちようしていて思いどおりにできせんでした。最初や最後がみんな一つになつてなかつたなど思いました。



ディズニーマジックキングダムは、十四小節目で失ばいが多かつたです。アプリカンシンフォニーはDがうまくできなかつたです。失ばいしたことを夏祭り直したいです。



(小四 MWくん)

音楽会で緊張しながらも頑張ったことやリハーサルの話など、よく書くことができているかそうとしているところも素晴らしいですね！

出来事や気持ちをより細やかに伝える



水泳

わたしは初めての水泳部に入りました。Aコースは五十メートル完べきに泳げる人で、Bコースは、いろいろな泳ぎがうまくなりたい人となっています。

わたしはBコースです。うまくなったのは、平泳ぎ、クロールです。クロールは二十五メートルのタイムが速くなったからで、平泳ぎも、タイムが速くなったからです。



これからも、出られる日は出て、一秒でも速く泳げるようになりたいです。

(小五 KTさん)

初めて水泳部に入って頑張っていることがストリートに伝わる日記ですね。いろんな泳ぎ方が上手になって、一秒でも速く泳げるようになりたいという気持ちが強く伝わってきます。



映画を見に行った

この前、映画を見に行きました。船橋かららぼーとお母さんとお姉ちゃんと電車でいきました。

午後から行ったので電車の中はすいていました。ポケモンセンターにも行きました。



そこですこし行列だったので、びっくりしました。

そのあとにポケモンの映画を見に行きました。とても面白かったです。そのあとまた、ポケモンセンターに行きました。帰るときの電車がこんでいました。びっくりしました。

(小五 KSくん)

映画を見に行った面白かったことや

行列でびっくりしたことなど、その時々的心情をしっかりと書くことができている。行列ができるほどの人気だったんですね！

林間のきもだめし

私が、林間で一番楽しかったのは、きもだめしです。

最初の校長先生の話がとてもこわくて、自分のペアがよばれるのがいやでした。ですが、十一番目なので、すぐよばれてしまいました。

ドキドキしながら、ペアと行ったら、と中でおぼけが出てきて本当にびっくりしました。

お札を取るとき、箱に手を入れるのがこわかつたので、ペアの人にたのんだら、こわいみたいでけつきよく私を手を入れていることになりました。それで手を入れたら何かに手をひっぱられて、これもびっくりしました。



最後の方で前のペアに会いました。そこからは、あまりこわくなかつたので良かったです。

きもだめしは少しこわかつたけど、それ以上に楽しかったです。

(小五 STさん)

肝試しでドキドキする気持ちがしっかりと表現されていますね。不安から安心に変化する気持ちも上手に描かれています！それにして本当に怖そうな肝試しですね。

野球の試合活躍できたこと

ぼくは、いつもひかえでした。今回、公式戦でスタメンで出ることができました。いつもひかえだったので、びっくりしました。るいに出たのは三回中二回でしたが、二回とも帰ってこられました。

一回目は、ファールボールで出て、二回目はランナーも進め、自分もセーフだったので、良い結果が出てうれしかったです。

守りで守った所はライトでした。ボールは飛んできませんでしたが、活やくができて、お父さん、お母さんにほめられてうれしかったです。

出されるチャンスが増えてきたので、もっと努力して、もっとうまくなろうと思いました。

この活やくが続くようにがんばろうと思いました。ぼくは「やればできる」という言葉を信じてがんばっていきます。

(小六 HTくん)

いつも控えだったのに、いきなり試合に出て、さらに活躍できるなんてすこいですね！活躍できてうれしいという気持ちと、これからも頑張ろうという気持ちがしっかり書かれていますね！応援していますよ！



「キッズみんなの日記」に関する意見・感想は、info@kchdai.com または、編集担当

川 Y-ogawawa@kchdai.com まで、ご連絡ください。皆さんの意見を参考に、より良い紙面作りに努めて参ります。